

adalah Rp50.000, maka uang pinjaman (UP) yang akan diperoleh nasabah adalah Rp1.050.000.

6. Pelaksanaan Akad *Al-Ijārah* di Pegadaian Syariah cabang Blauran Surabaya

Dalam Pegadaian Syariah *Musta'jir* bertindak sebagai *Rahin*, *Mua'jir* bertindak sebagai *Murtahin*, antara *Musta'jir* dan *Mua'jir* harus ada perjanjian terlebih dahulu agar akad ini tercapai. Sebelum nasabah menandatangani perjanjian *Al-Ijārah* di Pegadaian Syariah nasabah harus menandatangani Surat Bukti *Rāhn* dan perjanjian *Rāhn* terlebih dahulu. Dalam gadai Syariah, *Murtahin* misalnya dapat menyewakan tempat penyimpanan barang (*Defosit Box*) kepada nasabahnya. Barang titipan dapat berupa barang yang menghasilkan (dimanfaatkan) maupun barang yang tidak menghasilkan (tidak dapat dimanfaatkan).

Kontrak *Al-Ijārah* merupakan penggunaan manfaat atau Jasa Simpan dengan ganti kompensasi. Pemilik menyewakan manfaat disebut *Muajjir*, sementara penyewa (nasabah) disebut *Mustajir*, serta sesuatu yang diambil manfaatnya (tempat penitipan) disebut *Ma'jur* dengan kompensasi atau balas Jasa yang disebut *Ajran* atau *Ujrah*.

Dengan demikian nasabah akan memberikan biaya Jasa Simpan atau *Fee* kepada *Murtahin*, karena nasabah telah menitipkan barangnya kepada *Murtahin* untuk menjaga atau merawat *Marhūn*. Oleh karena itu, melalui penggunaan akad *Al-Ijārah* ini, berarti nasabah hanya akan

memberikan *Fee* kepada *Murtahin*, apabila masa akad *Al-Ijārah* telah berakhir dan *Murtahin* mengembalikan *Marhūn* kepada *Rahin*.

Karenanya Pegadaian Syariah ini media yang tepat untuk dimanfaatkan dan difungsikannya, karena dengan Pegadaian Syariah inilah sebagai media pengaman barang nasabah. Dalam akad *Al-Ijārah* di Pegadaian Syariah cabang Blauran Surabaya harus terlebih dahulu menyetujui dan menandatangani akad *Al-Ijārah* sebagaimana tercantum dibawah ini:

- a. Para pihak sepakat dengan sewa tempat/ Jasa Simpan atas *Ma'jur* sesuai dengan ketentuan penggunaan *Ma'jur* selama satu hari, tetap dikenakan biaya simpan selama sepuluh hari.
- b. Jumlah keseluruhan sewa tempat/ Jasa Simpan wajib dibayar sekaligus oleh *Musta'jir* diakhir jangka waktu akad *Rāhn* atau bersamaan dengan dilunasannya pinjaman.
- c. Apabila dalam penyimpanan *Marhūn* terjadi hal-hal diluar kemampuan *Musta'jir* sehingga menyebabkan *Marhūn* hilang/ rusak maka akan diganti sesuai dengan peraturan yang ada di Pegadaian Syariah

Untuk lebih jelasnya dapat dilihat dalam perjanjian *Al-Ijārah* sebagai berikut:

